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Gleichlautend 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0952/2020 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 20.08.2020 

Fehlende Kitaplätze in Merkenich 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

frühzeitig vor Baubeginn des Wohngebietes In den Kämpen in Merkenich wies die CDU-
Fraktion mit verschiedenen Anfragen an die Verwaltung auf den zu erwartenden zusätzlichen 
Bedarf an Kitaplätzen hin. Die Verwaltung erklärte, dass im Bereich Merkenich keine 
städtischen Flächen für eine evtl. neu zu errichtende Kita vorhanden seien.  
Nach aktueller Fertigstellung der Häuser und Wohnungen und Zuzug vieler junger Familien 
mit Kindern im Kindergartenalter suchen diese – wie zu erwarten - Kindergartenplätze vor 
Ort. Diese sind weiterhin vor Ort nicht in ausreichender Zahl vorhanden.  
In einer aktuellen Beantwortung einer Anfrage der CDU-Fraktion zum achtzehnten 
Statusbericht zum Ausbau der Kindertagesbetreuung in Köln wird für das Kitajahr 2025/26 
lediglich eine 4-Gruppen-Projektplanung im Bereich Rheinkassel ausgewiesen. 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

1. Wie viele Kindergartenkinder im Alter Ü3- und U-3 aus Merkenich werden aktuell in 

Kitaeinrichtungen in Merkenich betreut? 

2. Wie viele Kinder im Kindergartenalter werden aktuell außerhalb von Merkenich evtl. 

auch in anderen Stadtbezirken in Kitaeinrichtungen betreut? 

3. Wie vielen Kindergartenkindern ist bislang evtl. kein Betreuungsangebot gemacht 

worden? 

4. Welche Überlegungen/Planungen zu einer schnell durchzuführenden Interimslösung 

hat die Verwaltung getätigt, um den Bedarf - evtl. auch Teilbedarf- an 

Betreuungsmöglichkeiten in Merkenich zu erfüllen? 

5. Gibt es eine Liste mit aller sich im städtischen Besitz befindlichen Grundstücke in 
Merkenich und kann diese der BV zur Verfügung gestellt werden?   

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Norbert Schott           Rainer Stuhlweißenburg 

Fraktionsvorsitzender           Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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